



# PT. BANK RAKYAT INDONESIA (PERSERO) Tbk

Kantor Wilayah Yogyakarta  
 Jl. Cik Ditiro No.3 Yogyakarta Di Yogyakarta, Indonesia  
 Telepon : (0274) 520270, 561403  
 Facsimile : (0274) 514165, 584883  
 Website : <http://www.bri.co.id>

Nomor : B.3198.e-KW-VII/SDM/11/2018 30 November 2018  
 Lampiran : 1 (Satu) File  
 Perihal : Penerimaan Pekerja Kontrak Frontliner Sumber Eksternal dan  
 Penggunaan Aplikasi E-Recruitment BRI Kepada Yth.  
**Pemimpin Cabang**  
**PT. Bank Rakyat Indonesia**  
**Se-Kanwil Yogyakarta**  
 Di Tempat

1. Surat Kantor Pusat BRI Nomor : B.1601.e-KHC/REK/10/2018, tanggal 25 Oktober 2018 perihal Penggunaan Aplikasi E-Recruitment Untuk Proses Perekrutan Pekerja di Kantor Wilayah.
2. Nota Dinas Bagian Human Capital Kanwil BRI Yogyakarta Nomor : B.3127.e-KW-VII/SDM/11/2018, tanggal 27 November 2018 perihal Usulan Pemenuhan Pekerja Kontrak Frontliner Sumber Eksternal.

Menunjuk putusan Pemimpin Wilayah BRI Yogyakarta melalui nota dinas pada butir 2 di atas, bersama ini kami sampaikan bahwa Kantor Wilayah BRI Yogyakarta membuka Penerimaan Pekerja Kontrak Frontliner (Customer Service/Teller) bersumber dari Eksternal untuk memenuhi formasi di Kanca BRI Majenang, Banjarnegara, Yogyakarta Katamso, Temanggung, Bantul, Kebumen, Wonosobo, Ajibarang, Purwokerto dan Sragen.

Berkaitan dengan hal tersebut, dalam rangka efisiensi dan efektivitas proses perekrutan serta untuk meminimalisir adanya penyalahgunaan oleh pihak yang tidak bertanggung jawab dengan memanfaatkan lowongan kerja BRI, maka proses seleksi menggunakan aplikasi e-recruitment BRI.

Adapun aplikasi proses rekrutmen dapat di akses oleh pelamar menggunakan internet melalui alamat website : [e-recruitment.bri.co.id](http://e-recruitment.bri.co.id) dengan tatacara sebagaimana terlampir.

Selanjutnya diminta bantuan Kanca untuk :

1. Dapat memberikan informasi dengan sebaik-baiknya kepada pelamar di Unit Kerjanya agar diperoleh kandidat yang terbaik. Penggunaan aplikasi e-recruitment BRI diharapkan dapat mengedukasi masyarakat umum yang sedang mencari lowongan kerja dan mengurangi penyalahgunaan oleh pihak yang tidak bertanggung jawab. Sebagai informasi bahwa pengiriman lamaran dibatasi selambat-lambatnya tanggal 12 Desember 2018 (seluruh informasi disampaikan melalui aplikasi e-recruitment).
2. Bagi Unit Kerja yang sudah mengusulkan kandidat dari sumber eksternal diminta untuk memastikan kandidat dimaksud telah melakukan proses "melamar" pada account masing-masing sesuai tata cara mekanisme melamar pada aplikasi e-recruitment.

Demikian sebagai pedoman, atas perhatian dan kerjasamanya disampaikan terima kasih.

**PT BANK RAKYAT INDONESIA (PERSERO) Tbk.**  
**KANTOR WILAYAH YOGYAKARTA**  
**BIDANG OPERASIONAL**



**UKON HENDARTONO R.**  
**WAPINWIL BIDANG OPERASIONAL**

## Tindakan

1. Arsip